

Importancia estratégica

● El viaje del Presidente Gabriel Boric al Polo Sur Geográfico, sólo complementa la tradición histórica de otros mandatarios chilenos que, más allá de las diferencias políticas, han reconocido la importancia estratégica de la Antártica para nuestro país.

Actualmente, Chile cuenta con la Base Conjunta Glaciar Unión, una instalación de verano ubicada a 1.150 kilómetros aproximadamente del Polo Sur, desde donde se da inicio al tramo final del viaje presidencial en dos aviones Twin Otter. Es significativo recordar en esta oportunidad que la llegada del Presidente al Polo Sur coincide con la fecha en que un 4 de enero de 1996, una patrulla del Ejército de Chile alcanzó el Polo Sur, un hito que simboliza el compromiso nacional con la exploración y soberanía en el continente blanco.

Esta acción reafirma la continuidad de nuestra Política Antártica Bicentennial, destacando el compromiso permanente de Chile con el resguardo de nuestros espacios australes y las potencialidades que estos representan.

En resumen, la presencia del Presidente en el Polo Sur pone en valor la ciencia, el medioambiente, la coope-

ración internacional y el desarrollo sostenible en una de las regiones más extremas e importantes del planeta.

Consuelo León Woppke y Eduardo Villalón Rojas, Centro de Estudios Hemisféricos y Polares